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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена одному из самых значимых событий в истории Испании – завоеванию Мексики Эрнаном Кортесом.  Основной целью исследования станет рассмотрение изменений, произошедших в истории Испании, какое место она начала занимать в мировой истории и какие ошибки были допущены монархами того времени. В ходе исследования были решены следующие задачи: 1.	Обращение к юности Кортеса и понятие причин столь бурного интереса Кортеса к Мексике; 2.	Выявление общей картины Испании конца XV – начала XVI вв; 3.	Рассмотрение самого события и его влияния; 4.	Концентрирование на дальнейшей судьбе конкистадора и изменениях, произошедших в Испании.  Предметом исследования стали изменения, которым подверглась Испания после колонизации новых территорий. Нами будет комплексно изучены личность великого конкистадора, предпосылки события, непосредственно сама военная экспедиция и изменения, которым подверглась Испания. Для написания дипломной работы были использованы следующие методы исследования: анализ, обобщение, конкретизация и сравнение.  Результатом работы стало выявление изменений, произошедших в Испании и причин экономического упадка, который привел к потери лидирующих позиций на мировой арене.
        

        
          This final qualifying work is dedicated to one of the most significant events in the history of Spain – the conquest of Mexico by Hernan Cortez. The main purpose of the study will be to examine the changes that occurred in the history of Spain, what place it began to occupy in world history and what mistakes were made by the monarchs of that time.  During the research the following tasks were solved:  1.	An appeal to Cortez's youth and an understanding of the reasons for Cortez's strong interest in Mexico; 2.	Identification of the landscape of Spain at the end of the XV – beginning of the XVI century; 3.	Consideration of the event itself and its consequences;  4.	Focus on the future of the Conquistador and the changes that occurred in Spain.  The subject of the study was the changes that Spain underwent after the colonization of new territories. We will comprehensively study the personality of the great Conquistador, the background of the event, the military expedition itself, and the changes that Spain has undergone. The following research methods were used for writing the thesis: analysis, generalization, specification and comparison. The result of the work was to identify the changes that occurred in Spain and the causes of economic decline, which led to the loss of a leading position on the world stage.
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